

il s'associa avec M. Seguin, d'Avignon, et fonda, sous la raison de Tournachon-Molin et Seguin, une maison de librairie à Paris. Un des premiers ouvrages dont il fut l'éditeur eut un grand retentissement ; c'était *L'Essai sur l'indifférence en matière de religion* de l'abbé de Lamennais, dont les quatre volumes parurent de 1817 à 1823. Un des fils de M. Tournachon, Félix, s'est rendu célèbre à divers titres, et surtout comme aéronaute. Après avoir fait des ascensions en différentes villes, il en a exécuté une à Lyon, le 4 juillet 1865 avec Adrien, son frère, M. de Vauxonne (neveu du feu Conseiller), M. Revillot, de Grenoble, M. Camille d'Artois, et d'autres compagnons. Son ballon, d'une dimension extraordinaire, s'est élevé, à 6 heures du soir, de l'hippodrome de Perrâche, en présence d'environ cent mille personnes, pour aller descendre trois ou quatre heures après, à Saint-Agrève (Ardèche,) non sans avoir été contrarié par les vents, car l'intention de M. Nadar était de n'opérer sa descente que dans la journée du lendemain.

E. D.